

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 16.04.2012

Eintragung ins Ehrenbuch des Sports

Eine Veranstaltung der etwas anderen Art fand am Donnerstag, den 12. April 2012, im Rathausaal in Wernigerode statt. Anlass war die Eintragung in das Ehrenbuch des Sports der Stadt Wernigerode. Geehrt wurden aktive Sportler, sowie Trainer, Vereinsvorsitzende und ehemalige Athleten.

Auf musikalische Einstimmung der Trommlergruppe „Baraban“ folgte die Begrüßung durch Peter Gaffert, Oberbürgermeister der Stadt Wernigerode. „Sport gehört zum Leben dazu“ sagte Peter Gaffert und wies darauf hin, dass fast 20% der Einwohner von Wernigerode in Vereinen aktiv sind.

Die Leistungen, die in diesen Vereinen erbracht werden, sind beeindruckend. So wurden Landesmeister, wie die E-Jugend vom FC Einheit oder die Floorball-Meister „Red Devils“ geehrt, und die zweifache Weltmeisterin im Skispringen, Heike Horack. Insgesamt wurde das Ehrenbuch des Sports um 12 Einträge erweitert. Andreas Heinrich, Dezernent für Gemeinwesen der Stadt Wernigerode, rief die Vereine dennoch dazu auf, der Stadt ihre besten Sportler zu melden damit diese für ihre Leistungen ausgezeichnet werden können. Dies war in diesem Jahr leider nicht bei allen geschehen.

„Wir freuen uns, dass die Wernigeröder Sportvereine derart erfolgreich sind und hoffen, auch in Zukunft unseren Beitrag zur Unterstützung leisten zu können“ so Peter Gaffert.

BU: Vertreter der Floorballmannschaft „Red Devils“ bei der Eintragung in das Ehrenbuch des Sports der Stadt Wernigerode.